

Horizon du mois

Informations aux parents 3 janvier 2025 Numéro 5

Dans ce cinquième numéro de l'Horizon du mois...

- Mot de la directrice
- La Coupe des quatre maisons
- Campagne de financement
- compromis - Un mot du transport scolaire
- Inscriptions au préscolaire
- Tout un spectacle de Noël!

Chers parents.

Et voilà! Le long congé des Fêtes est maintenant terminé et il nous fait plaisir de retrouver les enfants dès mardi le 7 janvier !

La 2e étape se poursuit pour se terminer le 21 février. Le parrainage académique débutera prochainement. Toute l'équipe-école continue d'accompagner les enfants dans leurs apprentissages.

Le programme Explo-Découvertes se poursuit, et ce, dès jeudi le 16 janvier.

Passez un beau mois de janvier! Judith Carrier, directrice

La Coupe des quatre maisons

Le mois de décembre fut empreint de magie pour les petits comme pour les grands. Le 20 décembre dernier, lors du festin de la Coupe des guatre maisons, la maison gagnante a été annoncée sous un tonnerre d'applaudissements! Il s'agit de Poufsouffle!

Bravo à tous les élèves de l'école qui ont participé avec entrain aux activités de Poudlard du mois de décembre! Nous tenons à souligner l'implication de tout le personnel et particulièrement le travail acharné du comité en charge, formé de mesdames Roxane Bouffard-Burnand, Stéphanie Grondin, Tanya Béliveau et Andréanne Lehoux! Quelle expérience magique pour toute l'école!



Campagne de financement

Avant la période des Fêtes, nous avons distribué les boîtes de chocolat. Nous vous rappelons que vous devez rapporter les sous de la vente avant le lundi, 13 janvier par l'entremise de votre enfant. Merci de votre belle participation!

Transport sans compromis Un mot du transport scolaire

Les autobus scolaires ne sont pas aménagés pour transporter des objets volumineux. En cas d'arrêt brusque ou d'accident, ces objets peuvent causer des blessures. Voici une liste non exhaustive des bagages jugés NON SÉCURITAIRES :

- Les équipements de ski, les planches à neige, les raquettes à neige ;
- Les bâtons de hockey, les bâtons de baseball :
- Les traîneaux ou toboggans;
- Les trottinettes, les planches à roulettes ;
- Tout animal, peu importe la taille, sauf le chien d'assistance préautorisé;
- Les guitares ;
- Les bâtons de baseball.

Merci de l'attention que vous portez tout au long de l'année scolaire à la SÉCURITÉ DES ENFANTS À BORD DES AUTOBUS ET AUX ABORDS DE L'ÉCOLE.





Lundi, 6 janvier Journée pédagogique

Jeudi, 16 janvier Explo-Découvertes

Lundi, 27 janvier Journée pédagogique

Vendredi, 31 janvier Journée thématique (thème à venir)

Inscriptions au préscolaire

C'est déjà le moment de penser aux inscriptions des enfants pour le préscolaire. La période d'inscriptions s'étendra du **10 au 14 février 2025** inclusivement. Votre enfant devra avoir 4 ans ou 5 ans avant le 1^{er} octobre 2025.

Vous pourrez vous présenter du lundi au vendredi entre 8h et 12h ainsi que de 13h jusqu'à 16h. Nous vous demandons de prendre rendez-vous préalablement afin d'éviter que plusieurs personnes ne se présentent en même temps. Vous devez communiquer avec madame Gabrielle au (418) 449-2591, poste 4400. Lors de votre rendez-vous, présentez-vous à la porte #3 et sonnez.

<u>Documents importants à prévoir</u>: L'original du **certificat de naissance de l'État civil** (grand format) est <u>obligatoire</u> lors de l'inscription, en plus d'une pièce d'identité prouvant l'adresse de votre résidence (ex: permis de conduire, compte de taxes, compte d'Hydro-Québec, compte de téléphone résidentiel). Tous ces documents vous seront remis immédiatement. Veuillez noter que l'enfant n'a pas à vous accompagner pour faire son inscription et qu'il n'y a pas de visite de l'école ce jour-là.

Nous vous invitons à transmettre cette information aux parents des enfants de 4 ans ou 5 ans de votre entourage.

Tout un spectacle de Noël!

Le 12 décembre dernier, nous avons eu droit à tout un spectacle de Noël! La magie était au rendez-vous, et vous étiez présents pour constater à quel point nos enfants pouvaient nous émerveiller. Nous sommes très fiers de cette belle réussite et nous espérons pouvoir faire vivre de nouveau cette expérience magique l'an prochain!











